

COVID-19

politique.union@sonapresse.com

Rassemblés par CM

· Le pape prône un vaccin accessible à tous



Le pape François a souhaité, hier, que les futurs vaccins contre le coronavirus ne soient pas destinés prioritairement "aux plus riches", alors que la pandémie a déjà fait "augmenter" les inégalités dans le monde. Le futur vaccin doit cibler d'abord "ceux qui en ont le plus besoin", a plaidé le souverain pontife durant sa traditionnelle audience du mercredi, retransmise en direct depuis sa bibliothèque privée au Vatican, afin d'éviter les rassemblements sur la place Saint-Pierre.

• Iran: le seuil des 20 000 morts franchi

Le seuil symbolique des 20 000 morts du nouveau coronavirus a été franchi en Iran, a annoncé hier le ministère de la Santé, alors que le pays est entré dans son sixième mois de lutte contre la pandémie. "Nous avons perdu 153 de nos chers compatriotes" atteints de la maladie Covid-19 au cours des dernières 24 heures, a indiqué la porte-parole du ministère de la Santé, Sima Sadat Lari. Ce qui porte le bilan total des victimes à 20125 dans le pays, selon les statistiques officielles.

• Australie : le débat sur le vaccin obligatoire lancé

L'Australie a lancé hier le débat sur la nécessité pour les pays de rendre obligatoire le futur vaccin contre le coronavirus, alors que des contaminations repartent à la hausse et que les restrictions se multiplient dans le monde. "Il y a toujours des exemptions à la vaccination, pour des raisons médicales, mais cela devrait être la seule", a déclaré le Premier ministre Scott Morrison à la radio 3AW de Melbourne.

Échos Covid Coronavirus: ce qu'on sait

Serge A. MOUSSADJI Libreville/Gabon

érosols: Gabon, Cameroun, Rwanda, France, Luxembourg, Pologne, République Tchèque, etc., plus de 50 pays ont demandé à leur population de porter un masque dans les lieux publics. Une stratégie qui vise à contenir les contaminations. Derrière cette exigence, se trouvait la croyance selon laquelle un porteur sain était contaminé par un malade s'il se trouvait à moins d'un mètre de distance. Sauf que des chercheurs pensent que la transmission par voie aérienne, dite par aérosol, est aussi source de contamination. L'aérosol, à la différence du postillon, peut rester en suspension dans l'air. On ignore juste la durée pendant laquelle le virus peut rester dans l'air.

Vaccins: l'Afrique du Sud a annoncé, hier, qu'elle lancera, cette semaine, un deuxième essai clinique d'un vaccin contre le coronavirus avec 2 900 volontaires. NVX-CoV2373, un sérum développé aux États-Unis par la firme de biotechnologie Novavax, a induit une protection contre une contamination au coronavirus par les voies nasales, ainsi qu'une protection contre l'apparition de symptômes pulmonaires, a rapporté hier le journal Le Monde. Un produit chinois sera bientôt testé au Pakistan et les autorités australiennes ont indiqué qu'elles pourraient bientôt compter sur un vaccin prometteur.

Vecteurs: les moustiques ne transmettent pas la maladie. C'est désormais une certitude. Des chercheurs ont pu démontrer, le mois passé, alors que l'OMS le redoutait, que ces insectes ne sont pas des vecteurs potentiels. Le Sars-CoV-2 est rapidement éliminé dans l'organisme de la petite bête.



Le moustique ne transmet pas le virus.

Libreville: Germaine Ngalibali sensibilise et soutient

Libreville/Gabon

ES populations du 3e arrondissement de la **⊿**commune de Libreville ont récemment reçu la visite de l'élue de cette circonscription, Germaine Ngalibali. C'était à

Les familles nombreuses et vulnérables, ainsi que les veuves étaient la cible de cette visite inopinée de la députée du 2e siège du 3e arrondissement.

l'occasion de la commémoration du 60e anniversaire de l'indépendance du Gabon Mme Ngalibali a saisi cette occasion pour davantage se rapprocher des habitants des quartiers Belle-Vue II, Belle-vue III,

Kinguélé, Akébé-Ville, Pipperment, etc.

Les familles nombreuses et vulnérables, ainsi que les veuves étaient la cible de cette visite inopinée de la députée du 2e



L'élue du 2e siège du 3e arrondissement de Libreville a financièrement assisté les populations visitées.

siège du 3e arrondissement. Outre le soutien pécuniaire qu'elle a apporté à ces populations vulnérables, la parlementaire les a édifiées sur la situation actuelle liée à l'épidémie de nouveau coronavirus (Covid-19), au respect des gestes barrières, afin de se prémunir contre cette maladie.

Parce que la lutte contre le

coronavirus n'est plus seulement l'affaire des plus hautes autorités, la population devrait faire preuve de rigueur dans le respect des mesures de protection établies. L'élue nationale a donc saisi le prétexte de la célébration du 17 Août pour le rappeler à ses hôtes, tout en s'enquérant de leurs préoccupations actuelles.